

## Análisis Técnico de Forex &AUD\_Index : 2016-02-24

Escrito por IFC Markets - 24/02/2016 09:37

---

PCI crece en el fondo del crecimiento de los precios de las materias primas y de los riesgos europeos

El dólar australiano se fortalece en el fondo del crecimiento de los precios de las materias primas. Además de esto, los participantes del mercado empiezan a considerarlo como un activo seguro en el fondo del aumento de los riesgos de la salida de Gran Bretaña de la UE. Ofrecemos examinar la dinámica del PCI — el índice del dólar australiano, ya que considera no sólo el dólar estadounidense, sino otras divisas principales, incluso las europeas. ¿Se continuará el crecimiento del índice dado? En Gran Bretaña tendrá lugar un referéndum acerca de la salida de la UE el 23 de junio del año 2016. En este fondo de la tasa de la libra esterlina frente al dólar australiano ha actualizado el mínimo de 10 meses, y la tasa del euro — el mínimo de 6 semanas. Además de los riesgos políticos europeos, al fortalecimiento de la divisa australiana ha contribuido el crecimiento de los precios del mineral de hierro en 17% desde los principios del año 2016. Junto con la producción de la metalurgia ferrosa, ocupa casi la tercera parte de la exportación australiana. Además casi la cuarta parte pertenece al cobre cuyo precio también está creciendo recientemente. Recordemos que la tasa de descuento en Australia es de 2% y es una de las más altas entre los países desarrollados. Esto también soporta la tasa de la divisa nacional. Los datos macroeconómicos más importantes en Australia se publicarán el 1, 2 y 3 de marzo: el déficit del balance de pagos, el PIB del cuarto trimestre y el balance comercial de enero, respectivamente.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/23-02-2016.png>

En el marco temporal diario AUD\_Index: D1 se ha elevado de la tendencia descendente y ha superado la media móvil de 200 días. Los indicadores Parabolic y MACD han formado señales de compra. El indicador RSI crece y ha superado la marca 50, pero todavía no ha llegado a la zona de sobrecompra. Se ha formado una divergencia alcista. Las bandas de Bollinger se han estrechado mucho, que significa una baja volatilidad, tienen una inclinación hacia arriba. No excluimos el desarrollo de un movimiento alcista, si el índice del dólar australiano supera el segundo fractal superior y la banda de Bollinger: 0.754. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del último fractal inferior: 0.73. Los comerciantes más cautelosos pueden establecerla por debajo del segundo fractal inferior, la línea de Bollinger y la señal de Parabolic: 0.716. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel de stop (0.73 o 0.716), sin activar la orden (0.754), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 0,754

Stop loss por debajo de 0,73 o 0,716

=====